



## “PEMEX EKBÉ SUPERPAVE PG, PRESENTE EN LA XX REUNIÓN NACIONAL DE VÍAS TERRESTRES”

Como cada dos años, se llevó a cabo la XX Reunión Nacional de Vías Terrestres con el tema “Conectividad, Reto Para el Desarrollo de Mexico”. La Reunión Nacional tuvo lugar del 30 de julio al 2 de agosto de 2014 en el centro de convenciones Mundo Imperial, en el Puerto de Acapulco, Guerrero.

Asociación Mexicana de Ingeniería de Vías Terrestres, A.C.



**Reunión Nacional  
de Ingeniería de  
Vías Terrestres**

**Conectividad Reto para el Desarrollo de México**

**EXPO  
VÍAS 2014**

Durante la reunión, se efectuó la exposición “Expo-Vías 2014”, donde alrededor de 300 expositores presentarán productos, servicios y maquinaria. En este espacio, Pemex se presentó de manera conjunta con la Asociación Mexicana del

Asfalto, compartiendo el stand de exhibición de manera estratégica con la presencia de su nuevo asfalto **PEMEX EKBÉ SUPERPAVE PG**, el cual fue muy bien recibido por los asistentes, entre los cuales se encontraban importantes distribuidores de Asfalto y constructoras del país.

Adicional al evento, se realizó una reunión con los distribuidores en la Terminal de Almacenamiento y Reparto de la ciudad de Acapulco, en donde se trataron temas de interés operativo y comercial del mercado de asfalto, en donde se presentaron las principales actividades del plan de comunicación de PEMEX EKBÉ SUPERPAVE PG.

**PEMEX  
EKBÉ<sup>®</sup>  
Superpave PG**

Al finalizar la dinámica, los clientes participaron en una sesión de preguntas y respuestas con los directivos de la dirección comercial de Pemex Refinación; mostrándose entusiasmados por participar con el organismo para hacer crecer de forma conjunta el mercado de asfaltos, generando beneficios para el país.



